

## Trickdiebe und andere Betrugsmaschen

Wenn uns der Trickdieb anruft, ein Fremder auf der Strasse Geld wechseln will oder der Gauner im Internet mit unlauteren Versprechungen lockt – dann läuten bei uns nun die Alarmglocken.

Frau Laura Wissmann vom Gewaltschutz der Stadtpolizei Winterthur informierte uns über die neusten Tricks und Maschen der dreisten Diebe.



Sie erklärte uns 23 Teilnehmerinnen und Teilnehmern anhand von Beispielen aus der Praxis, kleinen Videofilmen und einem fiktiven Anruf eines Enkeltrickbetrügers, wie wir die verschiedenen Situationen richtig einschätzen und Gegenmassnahmen ergreifen können.





Bestimmt fühlen wir uns nun in Zukunft etwas sicherer, passen z.B. mehr auf unsere Handtasche auf, lassen uns von einem Fremden keinen Flecken auf dem Hemd entfernen, gehen auf keinen dubiosen Anruf ein und wechseln auf der Strasse keinem Geld.



Ein gelungener Anlass!

Regula Brunner, 17. März 2023